
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Vigésima Nona Sessão Ordinária 
do Segundo Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 30(trinta) de novembro 
do ano de 2023(dois mil e vinte e três).-- 

 Às dez horas do dia 30(trinta) de novembro do ano de 2023 (dois mil e vinte e 
três) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandre 
Marques Cordeiro, André Luis Lobo Filho, Atila Monteiro de Campos Motta, 
Caroline Midori da Costa Silva, Davi dos Santos Souza, Douglas Serafim 
Felizardo, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Luis Geraldo 
Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Ruy 
Sergio França de Oliveira e Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro. Havendo número 
regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de 
Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: Ata do dia 28/11/23. Cumprido 
o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a 
leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM 
O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO 
DA ATA DO DIA: 28/11/2023; ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA - 
OUTORGADO: ANA PAULA FERREIRA DE SOUZA; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR:VEREADOR LEONARDO 
MENDES DE ABRANTES - OUTORGADO: DOUGLAS CARVALHO 
CARDOSO; PROJETO DE LEI: 0284/2023 - MIGUEL ALENCAR, CRIA O 
POLO CULTURAL, GASTRONÔMICO E TURÍSTICO DA PRAIA DO FORTE E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0327/2023 - ALEXANDRA 
DOS SANTOS CODEÇO, AUTORIZA O MUNICÍPIO A PRESTAR SERVIÇO DE 
SAÚDE DE INSERÇÃO DO DISPOSITIVO INTRAUTERINO DIU MIRENA NO 
HOSPITAL MUNICIPAL DA MULHER, PÓS-PARTO OU PÓS- ABORTAMENTO 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0340/2023 - JEAN 
CARLOS CORRÊA ESTEVÃO, TORNA OBRIGATÓRIO AOS 
ESTABELECIMENTOS PRIVADOS E PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, COLOCAR, 
DE FORMA VISÍVEL, PLACAS DE ATENDIMENTO PRIORITÁRIO COM O 
SÍMBOLO MUNDIAL DA FIBROMIALGIA; PROJETO DE LEI: 0348/2023 - RUY 
SERGIO FRANÇA DE OLIVEIRA, AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 
REALIZAR INCENTIVO FINANCEIRO AO CARNAVAL DA CIDADE, BEM 
COMO A SUBVENÇÃO FINANCEIRA À ESCOLAS DE SAMBA, BLOCOS E 
CARNAVAL DE RUA DA CIDADE DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0027/2023 - ADEIR NOVAES, 
INSTITUI A MEDALHA MÉRITO AIRES BESSA DE FIGUEIREDO NA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CABO FRIO. Terminada a leitura do Expediente o Senhor 
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Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como 
primeiro orador inscrito o Vereador Josias Rocha Medeiros, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. Em seguida teceu críticas a prefeita Magdala 
Furtado, destacando que a mesma vetara um importante projeto de lei de sua 
autoria, dispondo sobre a distribuição dos recursos dos royalties. Observou que 
Cabo Frio recebera a monta de cerca de vinte e oito milhões de reais e que caso 
o citado veto fosse derrubado pela Câmara, dezenove milhões de reais seriam 
destinados a Tamoios. Após disse que, a Chefe do Executivo Municipal errara 
quando distribuíra cerca de duas mil Portarias, assim, entrara com Requerimento 
que tinha como objetivo esclarecer aquela situação. Disse que outro 
Requerimento de sua autoria, versava sobre informações acerca da instalação 
de um parque de diversões na Praça do Moinho, destacando que gostaria de 
saber o nome de quem autorizou a instalação daquele empreendimento. 
Conclamou aos Nobres Pares que o apoiassem naquele pleito. Continuando 
disse que, o Segundo Distrito não necessitava de pão e circo e sim de dignidade. 
Em seguida, disse que recentemente houvera manifesto contra a Enel, em 
virtude da falta de energia que assolara o município e que a prefeita não 
comparecera e nem mesmo enviara representante ao citado evento, o que 
caracterizava o desprezo da mesma pela cidade, que estava abandonada. 
Disse, que também a área da Saúde se encontrava um verdadeiro caos, assim, 
sugeria a instauração de uma CPI para dirimir tais problemas. Ao final agradeceu 
a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Em seguida fez uso da Tribuna o 
Vereador Átila Mota, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em 
seguida comentou sobre Indicações de sua autoria, dispondo sobre a colocação 
da Moeda Itajuru também no Bairro Gamboa. Reiterou que, também a concessão 
do décimo terceiro sobre a Moeda Itajuru, seria de grande valia para os menos 
favorecidos que recebiam aquele benefício. Após observou, que no dia anterior 
estivera no Bairro Jardim Caiçara fiscalizando obras que tinham sido propostas 
por ele, e que não poderia deixar de agradeceu ao Secretário de Obras senhor 
Cagu por atender aos seus pleitos. Prosseguindo discorreu sobre Projetos de 
Leis de sua autoria, um dispondo sobre campanha de combate a notícias falsas, 
as fake news e outro sobre a instituição da semana municipal de 
conscientização, prevenção e tratamento da retino blastoma. Ao final disse, que 
tivera o prazer de conceder Moção de aplausos à senhora Ana Paula que 
trabalhava na área odontológica e que ele próprio destinara parte de sua 
Emenda Impositiva para aquela área. Em aparte, o vereador Alexandre Cordeiro 
falou sobre a importância de que fosse reaberta a pista de retorno na Avenida 
Assunção defronte ao Restaurante Japonês, destacando que a secretaria de 
Mobilidade Urbana deveria estar mais atenta, já que mudara a mão de direção 
de algumas ruas, como fora o caso da rua onde se localizava o Restaurante do 
Raimundo e não atendera ao pleito da Casa com relação ao citado retorno. 
Retomando ao seu discurso o Vereador Átila Motta agradeceu o aparte, 
agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Em seguida fez uso da 
Tribuna o Vereador Thiago Vasconcellos, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida disse, que deixava seu repúdio com relação a instalação do parque de 
diversões na Praça do Moinho, destacando que tomara conhecimento de que 
em breve o parque seria retirado do local. Após disse que, era público e notório 
que há dois dias atrás fora fechado o acesso à Praia do Sudoeste, destacando 
que aquele fato era inadmissível, visto que a praia era local de socialização, que 
jamais poderia ser tirada do povo. Solicitou apoio aos Nobres Pares, no sentido 



de que aquela situação fosse resolvida. Em seguida agradeceu a atenção de 
todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o Vereador Miguel 
Alencar, que incialmente saudou a todos. Em seguida teceu comentários sobre 
a instalação do parque de diversões na Praça do Moinho, ressaltando que já fora 
providenciada a retirada do mesmo, mas, que muito se admirava de que houvera 
permissão para a instalação do parque naquela praça. Observou que houvera 
vitória da coletividade, em decorrência de que a união da Casa Legislativa, 
imprensa e sociedade organizada fizera toda a diferença naquela causa. Disse 
que, o parque poderia ser instalado em outro local do Bairro Peró, que não fosse 
a praça do Moinho, até por que, os moradores daquela localidade mereciam ter 
um parque de diversões. Em aparte, o Vereador Thiago Vasconcellos disse, que 
causava estranheza o fato de que um parque fosse instalado em uma área 
pública, sem nenhuma contrapartida para o município. Também em aparte, o 
Vereador Davi Souza disse que, era de extrema importância que o Poder Público 
estivesse mais atento a causas como a do parque de diversão e que se 
solidarizava com a jornalista Renata Cristiane que fora desacatada na 
manifestação, onde participara como moradora do local. Em aparte o Vereador 
Josias Rocha disse, que se seu Requerimento fosse aprovado naquela Sessão, 
todos tomariam conhecimento de quem fora o responsável pela permissão da 
instalação do parque. Disse ainda, que se solidarizava com a jornalista Renata 
Cristiane que estava na manifestação como moradora do Bairro Peró. 
Retomando ao seu discurso, o Vereador Miguel Alencar disse que, naquela 
Sessão também seria votado o Projeto de Lei, dispondo sobre a criação do polo 
cultural, gastronômico e turístico da Praia do Forte. Disse que houvera reunião 
dos comerciantes do local e que os mesmos apresentaram sugestões. Disse que 
a proposição seria feita em conjunto e que a Câmara estava empenhada no 
incentivo aos empresários do local. Após parabenizou ao vereador Ruy França 
pela iniciativa do Projeto de Lei relacionada a concessão de subvenção de verba 
aos blocos e escolas de samba de Cabo Frio. Em aparte, o Vereador Ruy França 
disse que seu projeto de lei tinha como objetivo a concessão de verba para o 
carnaval de blocos e escolas de samba de Cabo Frio. Disse que, sua proposição 
regulamentava aquela prática. Retomando ao seu discurso, o Vereador Miguel 
Alencar disse que, naquela data seria votada Matéria relacionada a concessão 
do décimo terceiro para a Moeda Itajuru que chegara naquela data à Câmara. 
Em aparte, o Vereador Leonardo Mendes disse que, as Matérias enviadas pelo 
Executivo Municipal deveriam vir para o Legislativo com tempo hábil e não no 
afogadilho. Sugeriu que a assessoria da prefeita tivesse mais atenção em 
questões como aquela. Retomando ao seu discurso o Vereador Miguel Alencar 
disse que, se solidarizava com a jornalista Renata Cristiane que fora desacatada 
na manifestação para a retirada do parque de diversões no Bairro Peró. Após 
agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
oradores inscritos para o uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA FORAM ENCAMINHADOS 
PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0284, 0327, 0340 E 0348/2023 E PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0027/2023. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS: 
0286 E 0303/2023. FOI RETIRADO A PEDIDO DO AUTOR O 
REQUERIMENTO: 0302/2023. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0855, 
0895, 0906, 0911, 0914, 0917, 0927, 0931, 0932 E 0933/2023. FORAM 
RETIRADAS AS INDICAÇÕES: 0918 E 0925/2023. FORAM APROVADAS AS 



SEGUINTES MOÇÕES: 0002, 0021, 0026, 0027, 0028, 0029, 0032 E 
0033/2023. FOI APROVADO O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 304/2023 AO 
PROJETO DE LEI 346/2023. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA AS COMISSÕES TÉCNICAS EMITIRAM 
PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO, QUE FOI APROVADO AO 
PROJETO DE LEI 346/2023 ESTANDO, PORTANTO APROVADO O 
REFERIDO PROJETO. FORAM APROVADOS OS SEGUINTES PROJETOS: 
PROJETO DE LEI: 0166, 0168, 0170, 0171, 0173, 0174, 0177, 0178, 0180, 0182, 
0184, 0185, 0190, 0193, 0194, 0195, 0196, 0197, 0199, 0201, 0207, 0209, 0210, 
0211, 0212, 0213, 0214, 0215, 0216, 0217, 0218, 0271 E 0282/2023 SENDO A 
SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL. 
Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a 
Explicação Pessoal. Não havendo oradores para o uso da Tribuna em 
Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome 
de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de 
lida, submetida à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que 
produza seus efeitos legais. 

 


